

Diario "El Universo"  
Lectores 7  
Martes, 30 Dic. 2008

En contadas horas le diremos adiós al año 2008.

Mal o bien hemos sobrevivido, unos con tristezas, otros con alegrías, pero aquí vamos adelante por los duros caminos.

El 31 de diciembre, cuando escuchemos que falta un minuto para que se termine el 2008, a pesar de lo que se avizora en el plano político y económico, sin centrarnos en las cosas materiales y mientras el año viejo, representado en un monigote, se retuerce en las llamas de la nostalgia e ingratitud, pensemos en lo que viene con el positivismo más grande de la vida, demos gracias a Dios y pidamos sus bendiciones, que nos permita recibir el año 2009 llenos de salud, unión familiar y felicidad.

Recapacitemos por un instante en lo que esperamos para el ciclo que viene y reconsideremos los retos, proyectos y propósitos, pactemos con nosotros mismos cumplir aquellos planes que día a día vamos posponiendo y mientras le das un inmenso y cálido abrazo al ser que más quieras, degustas las doce uvas de la felicidad, colocas un billete en tu zapato y descorchas la botella del burbujeante champán, haz que en tu mente brille el más puro sentimiento de amor y con la energía más desbordante del universo, trasciende en el espacio infinito.

Ten por seguro de que todo se revertirá en tu vida y en la vida de las personas que amas.

¡Feliz Año Nuevo!

**Luz Gabriela Rodríguez**

Guayaquil